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Помощь бизнесу в непростое время  

                                                              Московская городская Дума 6.04.2020 

 

        Освобождение от уплаты арендных платежей, компенсация затрат и 

налоговые льготы. В Москве действует система мер поддержки 

предпринимателей в условиях распространения коронавирусной инфекции. 

Депутаты Мосгордумы подчеркнули, что задача власти – помочь бизнесу 

адаптироваться к меняющимся социально-экономическим условиям.  

         Заместитель Председателя Московской городской Думы Степан Орлов: 

         «24 марта утвержден первый большой перечень антикризисных мер: 

продление до 31 декабря 2020 года срока уплаты за первый квартал текущего 

года торгового сбора, а также авансовых платежей по налогу на имущество и 

земельному налогу для организаций общепита, туризма, культуры, спорта, 

досуга и гостиничного бизнеса. Ряд компаний освободили от платы за 

аренду. А уже 31 марта список категорий организаций-льготников по 

арендным платежам и налогам был значительно расширен.  

        Большая поддержка оказывается компаниям, занятым в 

промышленности, науке и IT-сфере. Особое внимание уделено и столичным 

экспортерам, здесь предусмотрена целая система компенсаций. Впервые в 

новейшей истории города субъектам малого и среднего бизнеса станут 

выплачивать субсидии на их продвижение на торговых интернет-площадках 

и оплату услуг онлайн-сервисов по доставке еды.  

        Мы намерены задействовать весь арсенал – максимально упрощенные 

схемы, льготы, компенсации, гранты, специальные кредиты и так далее».  

 

В принятом законе о размещении нестационарных торговых объектов 

соблюдены интересы предпринимателей и муниципалитетов  

                    Законодательное Собрание Челябинской области 6.04.2020 

 

        Законодательное Собрание приняло в третьем чтении закон о 

размещении нестационарных торговых объектов (НТО). В первом чтении 

законопрооект был одобрен еще  в августе 2019 года. Дальнейшее его 

рассмотрение было отложено в связи с тем, что Правительством РФ в 
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Госдуму был внесен соответствующий федеральный проект, который на 

сегодняшний день так и не был принят. 

       С момента принятия проекта областного закона в первом чтении до 

настоящего времени велась активная работа над обсуждением концепции и 

формировании поправок. Среди участников рабочей группы – представители  

общественных организаций предпринимателей, УФАС, прокуратуры, 

органов местного самоуправления, уполномоченный по защите прав 

предпринимателей. 

        «Ценность принятия самого закона на сегодняшний день на порядок 

выше, чем ценность продолжения его обсуждения. Настала пора в целях 

интересов предпринимательского сообщества принимать этот закон в 

третьем чтении и запускать его в работу. Внесенные ко второму чтению 

поправки направлены на дополнительную защиту прав предпринимателей, 

устранение замечаний антимонопольной службы с учетом действующей 

правоприменительной практики муниципалитетов. Мы разработали 

сбалансированный проект закона, который согласован со всем участниками 

этого процесса», – отметил председатель комитета Законодательного 

Собрания по экономической политике Константин Захаров. 

 

В Ульяновской области возобновляют работу предприятия 

обрабатывающей промышленности  

                    Законодательное Собрание Ульяновской области 7.04.2020 

 

        Вышло соответствующее постановление Правительства, согласно 

которому производства могут продолжать работать на исполнение заказов, 

завершение ранее оплаченных работ, обеспечение непрерывных 

товаропроизводящих цепочек других предприятий. Они смогут вывести не 

более 25% от штатного расписания за исключением сотрудников при общей 

численности работников более 50 человек, находящихся на удалѐнной 

работе. Предприниматель обязан обеспечить строгие меры безопасности и 

дезинфекции. 

        Ранее о необходимости расширения перечня предприятий и организации 

говорил председатель комитета по промышленности, строительству, 

энергетике, транспорту и дорожному хозяйству Законодательного Собрания 

Ульяновской области Дмитрий Грачев. По его словам принимаемые 

руководством Ульяновской области меры позволят снизить экономические 

риски и нагрузку на малый и средний бизнес и экономику региона в целом.   

       – Объявленные меры – это позитивный сигнал. Многие крупные 

предприятия, предприятия малого и среднего бизнеса, индивидуальные 

предприниматели несут финансовые потери. В зоне риска находятся все 



организации сферы услуг, работающие «от клиента». А это означает, что 

бюджет недополучит налогов. Всем им тоже необходима поддержка, чтобы 

платить зарплату за время вынужденной самоизоляции. Цель одна – чтобы 

этот сегмент экономики начал работать. Паниковать рано, и если меры по 

недопущению распространения коронавируса, предпринимаемые 

правительством страны и в частности нашего региона будут эффективными, 

то экономические потери будут минимальными, – отметил парламентарий. 

 

Разработан проект федерального закона  

                    Законодательное Собрание Нижегородской области  8.04.2020 

 

        Комитет Законодательного Собрания по транспорту и дорожному 

хозяйству, в качестве законодательной инициативы, готовит к заседанию 

профильного комитета проект федерального закона, направленный на 

ужесточение уголовной ответственности за управление транспортным 

средством лицом, находящимся в состоянии опьянения.  

        В настоящее время за управление автомобилем, трамваем либо другим 

механическим транспортным средством лицом, находящимся в состоянии 

опьянения, подвергнутым административному наказанию за управление 

транспортным средством в состоянии опьянения или за невыполнение 

законного требования уполномоченного должностного лица о прохождении 

медицинского освидетельствования на состояние опьянения либо имеющим 

судимость за совершение в состоянии опьянения преступления, связанного с 

управлением транспортным средством, Уголовным кодексом РФ 

установлены разные виды уголовной ответственности: от штрафа до 

лишения свободы.  

        При этом анализ правоприменительной практики показывает, что в 

большинстве случаев судебные органы назначают виновным лицам 

наказания, не связанные с изоляцией от общества.  

        По состоянию на декабрь 2019 года,  в исправительных учреждениях 

ГУФСИН России по Нижегородской области отбывает наказание в виде 

реального лишения свободы за подобное преступление всего 1 осужденный.  

Назначение наказания в виде обязательных работ с лишением права 

заниматься деятельностью, связанной с управлением транспортным 

средством, не останавливает некоторых осужденных от желания вновь сесть 

за руль в состоянии опьянения. При этом среди них встречаются лица, 

никогда не имевшие права управления транспортными средствами.  

        Законопроектом предлагается дополнить Уголовный кодекс РФ новой 

статьей, устанавливающей уголовную ответственность за управление 



транспортным средством лицом, находящимся в состоянии опьянения, 

имеющим судимость за совершение в состоянии опьянения преступления в 

виде лишения свободы сроком до двух лет с лишением права занимать 

определенные должности или заниматься определенной деятельностью на 

срок до трех лет.  

        Одновременно законопроектом вносится изменение в действующую 

редакцию Уголовного кодекса РФ с целью исключения возможности 

применения к лицам, совершившим повторное преступление в состоянии 

опьянения, наказания, не связанного с лишением свободы. 

 

Донские парламентарии выступили за предоставление дополнительных 

мер поддержки семьям, имеющим детей-инвалидов  

                    Законодательное Собрание Ростовской области  9.04.2020 

 

        На 19-м (внеочередном) заседании Законодательного Собрания 

Ростовской области депутаты направили Обращение к федеральным органам 

законодательной и исполнительной власти по вопросу предоставления 

дополнительных мер поддержки семьям, имеющим детей-инвалидов. 

Донские парламентарии предложили меру поддержки в виде полного или 

частичного погашения обязательств по ипотечным кредитам, если ребенок-

инвалид рожден до 31 декабря 2022 года. 

        Сегодня право на эту льготу имеют семьи, в которых в период с 1 января 

2019 года по 31 декабря 2022 года родился третий или последующий 

ребенок. Также семьи с детьми имеют право на субсидирование процентной 

ставки по ипотечным жилищным кредитам. 

        В конце 2019 года Правительство России предоставило право на 

льготную ставку по ипотечному жилищному кредиту и гражданам, имеющим 

ребенка-инвалида, независимо от того, когда он родился и от количества 

детей в семье. 

        Право же на государственную поддержку в форме полного или 

частичного погашения обязательств по ипотечным жилищным кредитам, 

привлеченным такими семьями, до настоящего времени не предоставлено. 

 

Вячеслав Макаров прокомментировал инициативу об установлении 

отвественности за нарушение режима повышенной готовности 

                    Законодательное Собрание Санкт-Петербурга 9.04.2020 

 

        На рассмотрение Законодательного Собрания Санкт-Петербурга 

Губернатором города Александром Бегловым внесены законопроекты «О 

внесении изменений в Закон Санкт-Петербурга «О защите населения и 
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территорий от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера 

в Санкт-Петербурге» и «О внесении изменений в Закон Санкт-Петербурга 

«Об административных правонарушениях в Санкт-Петербурге». В 

соответствии с ними предлагается наделить Правительство Санкт-

Петербурга полномочиями по установлению обязательных для граждан и 

организаций правил поведения при введении режима повышенной 

готовности или чрезвычайной ситуации и установить административную 

ответственность за нарушение требований нормативных правовых актов 

Правительства Санкт-Петербурга, направленных на введение и обеспечение 

режима повышенной готовности на территории города. 

         Комментарий Председателя Законодательного Собрания Санкт-

Петербурга Вячеслава Макарова: 

        «Этот пакет законопроектов устанавливает правовые основания для 

введения ограничений, направленных на спасение жизни и здоровья 

петербуржцев, а также административную ответственность за их нарушение. 

К сожалению, далеко не все граждане и должностные лица оказались готовы 

сознательно подходить к исполнению крайне важных для всех жителей 

нашего города, требований и правил. Именно для них будет установлена 

административная ответственность в виде довольно ощутимых штрафов. Эта 

мера оправдана, ведь когда речь идет о безопасности миллионов людей, 

нарушений быть не должно. 

        Все вводимые ограничения – временные. В Санкт-Петербурге их 

действие закончится, как только истечет срок режима повышенной 

готовности. Дисциплина необходима для того, чтобы как можно быстрее 

вернуться к нормальной жизни». 

 

Увеличение порога для «ипотечных каникул» – мера, которая не требует 

отлагательств  

                    Московская областная Дума 9.04.2020 

 

        В сложившейся ситуации помочь жителям Подмосковья справиться с 

финансовыми трудностями – одна из приоритетных задач, отметил 

председатель Мособлдумы Игорь Брынцалов.  

        Владимир Путин объявил в стране так называемые «кредитные 

каникулы». Согласно постановлению, которое опубликовало Правительство 

РФ, 1,5 млн. рублей – максимальная сумма ипотечного кредитования, 

которая попадает под отсрочку. По официальным данным, такая мера 

поддержки распространяется приблизительно на 30% всех ипотечных 

кредитов по стране. 

        Такая мера поддержки больше всего распространится на жителей 

небольших городов и не самых крупных регионов, так как в городах-
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миллионниках, как правило, жильѐ стоит дороже, а значит, размеры 

ипотечных кредитов у граждан выше. Но сейчас, в условиях кризиса, 

вызванного пандемией, поддержка нужна всем, и поэтому необходимо 

расширить возможности использования «ипотечных каникул». 

         «Для Подмосковья этот вопрос носит принципиальный характер – ведь  

уровень ипотечного кредитования у нас выше, чем во многих других 

регионах страны. Здесь, безусловно, главную роль играет стоимость жилья. И 

сегодня, когда в регионе, как и в стране в целом, из-за пандемии 

коронавируса складывается непростая экономическая ситуация, финансовое 

подспорье для семей будет как никогда кстати», – добавил Игорь Брынцалов. 

 

Закон о продуктовом наборе для школьников на дистанционном 

обучении принят в двух чтениях  

                    Законодательное Собрание Иркутской области 10.04.2020 

 

           Областные парламентарии в рамках внеочередной сессии рассмотрели 

в двух чтениях и приняли законопроект об изменениях в ряд законов 

Иркутской области, касающихся организации школьного питания.     

Законопроектом предлагается обеспечить детей из многодетных и 

малоимущих семей, а также семей, пострадавших от наводнения в 2019 году, 

набором продуктов питания в период действия режима самоизоляции.  

        В связи с пандемией коронавируса в области был введен режим 

ограничения передвижения и самоизоляции, в частности всех школьников с 6 

апреля перевели на электронное обучение и дистанционные образовательные 

технологии. При этом для школьников из многодетных и малообеспеченных 

семей, а также семей, пострадавших от наводнения летом 2019 года, 

предусмотрено бесплатное питание в школах. Чтобы сохранить право детей 

на школьный обед, на сумму средств, предусмотренных на школьное 

питание, будут формироваться продуктовые наборы.  

        Эту  меру поддержки в области получат 106 тыс. детей. Начало действия 

закона распространили на дату 6 апреля, т.е. наборы продуктов питания для 

указанных категорий учащихся будут формировать с даты окончания 

школьных каникул. Состав продуктового набора утвержден распоряжением 

председателя правительства региона. Предполагается, что будет обеспечена 

доставка продуктовых наборов до квартиры. Механизмы реализации закона 

сейчас прорабатываются.  
 

 

 

Информационно-аналитическое управление 

аппарата Думы Ставропольского края 

Рябчиков Сергей Евгеньевич 
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